



Le mot du Président - Samedi 18 novembre 2023

Bonjour à tous,

Merci d'être présents pour cette 8^{ème} année d'existence de notre association dans le paysage culturel local.

Je remercie la mairie pour son soutien et le **CPIE de Lozère** pour son accompagnement.

Nous sommes plus d'adhérents que l'an passé avec **85 cotisants** en 2022/2023.

Je souhaite la bienvenue à nos nouveaux adhérents encore plus nombreux que d'habitude.

Cette année fut riche encore en manifestations de toutes sortes : atelier de greffe, de taille, sortie à la Payse de Chapieu, la traditionnelle ouverture des jardins, les trocs de plantes et graines sans oublier l'Art au jardin en collaboration avec « **Le Choisinait** » et « **Les Arts Sauvages** ». On a mis aussi en place « **Ma meilleure production au jardin** » qu'il faudra poursuivre chaque année.

L'association a participé très activement à la vie publique, autant à des réunions de concertation, que des rassemblements d'associations et d'évènements citoyens

Je ne cite certainement pas toutes les actions, **Catherine** s'en chargera. Merci encore à celles et ceux qui ont contribué à la réussite de tous ces évènements.

On vous distribue la liste des activités déjà réalisées précédemment pour connaître vos souhaits à l'avenir. Cochez celles qui vous intéressent. Si vous avez des suggestions, écrivez-les !

Concernant le Conseil d'Administration, les trois membres les plus anciens soumettront leur mandat au renouvellement (**Claude, Marcel & René**).

Par ailleurs 2 membres du Conseil d'Administration sont démissionnaires pour raisons personnelles et doivent être remplacés. Il s'agit de Jocelyne et Bernard. Nous les remercions pour le travail accompli et cherchons donc deux nouveaux candidats. Posez votre candidature !

Longue vie à Passion jardin !